

KURZ NOTIERT

Die Wirtschaft freut es

Ahrensburg (ve). Der Verband der Südholsteinischen Wirtschaft (VSW) ist erleichtert über die Entscheidung der Ahrensburger Stadtverordnetenversammlung, das Planfeststellungsverfahren für die Nordtangente in die Wege zu leiten. Die Befürwortung durch die Unternehmen war als Argument für die Nordtangente von Seiten der Verwaltung und einigen Fraktionen immer wieder angeführt worden. Andere Fraktionen zweifelten die wirtschaftliche Notwendigkeit der Umgehungsstraße an. In einem Dankeschreiben bezieht der VSW erneut klare Position: „Die Wirtschaft – und nicht nur die in der Wirtschaftsinitiative zusammengeschlossenen circa 40 Unternehmen“, heißt es in einem Schreiben des VSW an Bürgermeister Michael Sarach, das dem MARKT vorliegt, „sind nach wie vor der Auffassung, dass eine Verbesserung des Verkehrsflusses auch eine Verbesserung des Wirtschaftsstandorts Ahrensburg darstellen würde und ihn für ansässige Unternehmen, aber auch für mögliche Neuansiedlungen, attraktiv machen beziehungsweise bleiben würde.“ Und der Verband bietet an: „Wir unterstützen Sie gerne bei der weiteren Umsetzung der Nordtangente.“

Markt

08.06.2011